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VERBALE RELATIVO ALLA SEDUTA CONSILIARE DEL  

 
24  FEBBRAIO 2011 

 
 
 

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 18,38 
 
Procede all’appello a seguito del quale risultano presenti tutti i consiglieri comunali ad 
eccezione di :  Savarese, Mollo e Nocerino. 
 

P. 13 + Presidente  A. 3 
 

La seduta è valida. 
 

Partecipa alla seduta, nella sua qualità di segretario verbalizzante, la d.ssa Maria Rosaria 
Impresa. 
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INTERVENTO CIANO (per fatto personale) 
 
 

Noi abbiano formato questo gruppo  avendo anche rispetto degli altri gruppi del centro-
destra però,fino ad oggi, si sono verificati più di una volta degli episodi spiacevoli da parte 
di persone della nostra località che appartengono al centro-destra si vedono delle cose 
che da quasi due anni vanno  su questi giornalini locali e che non è un bello esempio 
politico ma non personale perché a livello personale  credo che la politica sia una cosa e 
gli attacchi personali un’altra  e quando vengono usate delle  espressioni  di non aver 
rispetto verso gli altri anche per i ruoli che si occupano nel partito stesso.Io ho informato 
anche gli organi di Napoli per questi atteggiamenti che non sono stati degli atteggiamenti  
giusti verso la mia persona anche nel dire se io abbia avuto una capacità amministrativa  
appartenendo a questa maggioranza , ricoprendo un ruolo di assessore, di vice sindaco e 
soprattutto avendo rispetto di tutti e di aver dimostrato la mia capacità amministrativa ed io 
non posso accettare più di una volta anche nei verbali consiliari , che qualcuno entra nella 
mia vita e nella mia persona a dire se sono o meno un incapace. Questo lo dirà la gente 
fra poco nelle prossime elezioni amministrative, lo diranno i fatti per quello che ho 
realizzato  nel mio mandato di assessore ei di vice sindaco  e soprattutto non posso 
accettare che ci venga sempre a fare queste dichiarazioni che ritengo siano lesive per la 
persona che vi sta parlando e soprattutto per il partito che io rappresento sul 
territorio.Voglio ribadire: il partito che io rappresento sul territorio .Se c’è  qualcuno che 
vuole delegittimare la nostra sezione politica, lo faccia con un documento in CC. Io credo  
che bisogna smetterla assolutamente di parlare in nome e per conto del PdL  cioè per una 
situazione diciamo così di “carte” , l’unico documento che in questo CC è presente è 
quello di FI ,è quello del Presidente Provinciale che dichiara  FI che a nome a titolo e per 
conto  di quel partito…poi siamo entrati nel PdL e il sottoscritto  ha ricoperto una carica 
che non è una carica da niente ma è una carica come delegato nazionale  e bisogna avere 
rispetto sia del sottoscritto e sia del partito che appartengo; quindi, ho avvisato gli organi di 
Napoli e sono dispiaciuto ,ancora una volta,per queste dichiarazioni che non solo 
offendono me ma anche le persone che mi hanno votato e che crede in me e soprattutto 
che mi vogliono tantissimo bene e quando sentono queste cose non fanno altro che ridere 
.Grazie. 
 

INTRERVENTO BOCCARUSSO  
 
 

Volevo chiedere a Lei Sindaco , siccome io nel mese di settembre chiesi a Lei con un 
protocollo  tutte le richieste ricevute da parte del Comune di tutti gli ambulanti di MDS che 
avevano fatto la domanda  per partecipare al bando per l’assegnazione all’interno del 
mercatino settimanale.Io sto ancora aspettando, dal mese di settembre .Normalmente un 
consigliere comunale ma anche un cittadino deve aspettare trenta giorni ma qui sono 
passati quasi quattro mesi senza risposta Le volevo chiedere come mai e quali sono le 
motivazioni  per cui Lei non ci ha dato ancora questa documentazione .Poi volevo dire 
sempre a Lei come Presidente del CC che la settimana scorsa si è riunita la commissione 
BB.AA. e il componente, il dott.Bernardo Cozzolino non è stato convocato.Si è fatta la 
commissione senza la sua convocazione.Lui mi chiamò verso le sei per informarmi di 
questa cosa  e per dirmi che era stato chiamato alle 17,30 e la commissione era alle 17 
per sapere perché non era venuto .Quindi volevo dire a Lei ,in qualità di Sindaco di MDS 
di stare più attento per le convocazioni perché lui non è stato convocato  e voleva dare il 
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suo contributo anche perché è stato scelto per la sua specificità.Quindi, io Le chiedo di 
intervenire verso chi è poi preposto per la convocazione ma per capire come mai non è 
stato convocato .Se Lei può essere così gentile da darmi queste risposte , La ringrazio. 
 
SI DA ATTO CHE ALLE ORE 18,47 ENTRA IN AULA IL CONSILIERE NOCERINO 
 

P. 14 + PRESIDENTE    A 2  (Savarese e Mollo) 
 
 

INTERVENTO VICEDOMINI 
 
 

Presidente, vorrei fare la comunicazione  della costituzione di un nuovo gruppo consiliare  
del partito “Unione di Centro” a cui prendono parte e fanno parte il sottoscritto ed il 
consigliere Romano Carlo. Nei prossimo giorno formalizzerò e presenterò anche per 
iscritto la comunicazione e formalizzazione della costituzione del gruppo. Mi consenta, 
però, una breve riflessione  perché arriviamo a  alla costituzione di questo gruppo  sulla 
base di una scelta e una profonda riflessione che abbiamo maturato negli scorsi mesi 
attraverso una serie di considerazioni e che ,devo dire, se dal punto di vista squisitamente 
politico ci è apparsa sin da subito semplice per la condivisione e per la coincidenza di 
valori e di principi a cui ispiriamo,anche quotidianamente, la nostra attività personale e 
politica, devo dire che,soprattutto a me, è costato un poco abbandonare quella esperienza 
civica che io ,ormai da 10 anni, ho realizzato e sto realizzando,  nel mio paese.Quindi, per 
la prima volta , mi presento in CC dichiarando di appartenere e costituendo in questo CC 
un gruppo politico.Non posso dimenticare l’esperienza che ho fatto fino ad oggi con prima 
la lista della Ginestra  e successivamente con la lista Uniti per Massa<che in questi anni 
mi hanno dato la possibilità di formarmi politicamente dal punto di vista dei rapporti 
amministrativi e dei rapporti con la gente e che mi hanno arricchito sul piano  personale di 
tantissimi esperienza che magari anche la professione più complessa  non consente.Sono 
stati 10 anni in cui ho avuto la possibilità di conoscere tanti aspetti del mio paese , dei 
cittadini del nostro paese che ,per quanto io sia  nato in questo Comune ed abbia vissuto 
la mia infanzia in questo Comune, è ovvio che non potevo pretendere di conoscere 
soltanto attraverso la normale vita quotidiana  che fino ad allora avevo fatto. Invece, 
attraverso questa esperienza ho avuto modo di conoscere  persone, situazioni ,condizioni 
, fatti ,esperienza di una bellezza inaudita e di una gravità strabiliante e sotto questi due 
estremi che io ho avuto modo di conoscere in questa mia esperienza e che mi hanno 
sempre indotto  e dato la forza per rinnovare anche nei momenti di massima depressione, 
il mio impegno perché da un lato hai la soddisfazione di incontrare persone che altrimenti 
non avresti mai potuto incontrare e che mi hanno arricchito, mi hanno dato dei grossi 
insegnamenti anche sul piano umano; così come nello stesso tempo,poi, hai modo  di  
vedere tante situazioni di degrado ,di grande sofferenza e,molto spesso, anche di grande 
dignità  .Nel rispetto di questo persone, prima di tutto, ognuno di noi dovrebbe rinnovare il 
proprio impegno spesso mettendo da parte le questioni di carattere personale cercando di 
capire quanto ognuno di noi  che siamo seduti qua siamo fortunati  a poter vivere 
l’esperienza di vita quotidiana ed ognuno di noi si attarda a litigare spesso col vicino senza 
rendersi conto che esistono sul territorio situazione che, invece, richiederebbero un nostro 
impegno maggiore. Questa riflessione  può apparire retorica, può apparire fine a se stessa 
, ma mi sia consentito anche un velo di retorica in questo momento, ma lo faccio con 
grande commozione .Pensando che idealmente siano qui tutte  quelle persone  che in 10 
anni mi hanno aiutato ,io idealmente a queste persone devo rivolgere un ringraziamento 
enorme per tutto l’insegnamento che mi hanno dato  e se oggi sono in grado di poter fare 
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una scelta politica convinta e soprattutto con un impegno ancora più rinnovato di prima è 
soprattutto grazie a queste persone che mi hanno insegnato che valeva la pena di 
impegnarsi per questo Comune e per questa nostra piccola comunità.  Anzi, ho sempre 
pensato che addirittura ci fosse una sorta di debito di riconoscenza che ,prima di tutto io, e 
penso che ognuno di noi fra quelli che sono natio in questo paese ha nei confronti della 
cittadinanza e che è quello di mettere a disposizione le proprie conoscenze, le proprie 
capacità personali e professionali a servizio della gente avendo chiaramente presente che 
la politica è ,prima di tutto, uno strumento attraverso il quale bisogna mettersi al servizio 
degli altri .E’ una attività che si fa per spirito di volontariato e di solidarietà e questo deve 
sempre prevalere anche quando ci sono aspri contrasti che io auguro sempre che 
possano essere relegati ad una dimensione politica  , sulle idee , sulle proposte , ma mai 
coinvolgere gli aspetti ed i profili personali  che vanno sempre ed in ogni caso 
salvaguardati . Ritornando all’esperienza che ho fatto, ricordo anche persone che non ci 
sono state più  alle quali va un mio ideale ringraziamento, da essi ho imparato tanto.La 
Ginestra è stata ,per me, un’esperienza di grande vita, di grande esperienza , dove 
,partendo dal niente, ci siamo messi assieme tante piccole persone  che non avevano mai 
avuto esperienza politica concreta…forse le uniche persone che avevano avuto 
esperienze politiche sono Ciro Boccarusso e Amodio Ciano . Quella fu una esperienza 
bellissima dove io vado sempre fiero di quella esperienza e sempre in ricordo di quella 
esperienza cerco sempre di rinnovare il mio impegno. Attraverso quell’impegno ho avuto 
modo di apprezzare anche la capacità  dei miei avversari che non ho mai denigrato sul 
piano personale ,ho sempre cercato , non so se ci sono sempre riuscito, di mantenere un 
rapporto distante e distinto dai profili  personali ,cercando di attaccare energicamente e 
con grande convinzione l’avversario ma per le idee  che io non condividevo e che lui  
proponeva. Ma non mi sono mai permesso sia dentro che fuori le aule del CC  di attaccare 
personalmente un avversario e ringrazio anche quegli avversari che in quella esperienza 
mi hanno testimoniato anche la loro stima ed ammirazione anche quando eravamo in 
questo CC in banchi contrapposti. Da loro ho imparato tanto e forse diciamo “ il 
tornaconto” è stato quello  di ricevere molto spesso dai miei avversari attestati di 
condivisione che sono,forse, la testimonianza più sincera che probabilmente gli sforzi di 
divulgazione,approfondimento e riflessione sui problemi è giusto che si facciamo ed è 
giusto che vadano avanti .Da quella esperienza è nata,poi, la successiva esperienza  di 
Uniti per Massa che fino ad oggi io <con orgoglio ho cercato,insieme al consigliere 
Romano, di rappresentare.Non lo so se siamo riusciti a rappresentare in tutte le 
aspettative che tante persone che ci hanno votato hanno riposto in noi.  Sicuramente ci 
siamo sempre sforzati di fare il massimo possibile e sicuramente lo abbiamo fatto sempre 
con la massima onestà intellettuale e morale e con la maggiore dignità di cui ognuno di noi 
era ed è possibile. Anche a queste persone va un grazie, di queste oggi molti non riesco 
più a frequentarli con il piacere che avrei.In CC c’è soltanto il consigliere Battaglia 
Sebastiano che era con me in questa esperienza di questa lista di Uniti per Massa  
e,quindi,come ho ringraziato gli altri ,colgo l’occasione per ringraziare anche lui per tutta la 
esperienza che sono riuscito a fare anche attraverso  questa lista di Uniti per Massa che 
non è stato ,qui il consigliere Battaglia Sebastiano può sicuramente confermarlo, non è 
stata una soluzione di ripiego ma il risultato di un impegno che soprattutto grazie al 
rinnovato stimolo di Sebastiano Battaglia , abbiamo cercato di trasfondere, di recuperare 
per dare nuovo vigore alla presenza politica di ognuno di noi.Quindi, a tutte queste 
persone va il mio grazie.E , mi consenta Presidente prima di avviarci in questa nuova 
esperienza politica, così come ho fatto i ringraziamenti ad ognuno di loro per quello che mi 
hanno insegnato, vorrei anche presentare ad ognuno di loro le scuse per qualche cosa 
che non sono riuscito a fare o per avere eventualmente deluso qualcuno se ,magari, 
aveva riposto in me delle speranza ulteriori che  ,con tutto il mio impegno, forse  non sono 
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riuscito a realizzare.Però, se da un lato mi scuso con tutti quanti loro, dall’altro ,ognuno di 
loro deve avere esattamente la sensazione e la certezza che se ho commesso degli errori, 
e tutti li commettono, li ho fatti sempre in buona fede senza avere mai nessun intento 
denigratorio o di contrapposizione preconcetta. Della mia onestà intellettuale,Presidente 
mi consenta ,senza offendere nessuno, ma ne vado assolutamente orgoglioso e vorrei  
che nessuno mai mettesse in discussione nel quale io mi ritrovo ed al quale cerco di 
ispirare continuamente  la mia attività sia personale che professionale e questo 
nonostante io faccia l’avvocato che  magari spesso diffusamente a volte troppo 
superficialmente additato come una attività dove spesso si realizzano percorsi non sempre 
virtuosi.Io ho sempre cercato e cercherò sempre di affidare il mio onore e la mia dignità a 
dei principi che si identifichino sempre nella onestà,etica e morale. Detto questo,  che mi 
sembrava doveroso a chi mi è stato vicino in questi 10 anni, vorrei dire a coloro i quali 
hanno fatto parte della lista Uniti per Massa ,che io non abbandono questa lista.Nel 
costituire qil gruppo di centro non abbandoniamo la lista Uniti per Massa. Cerchiamo 
semplicemente di dare una giusta costruzione il più reale  e consistente possibile ad una 
esperienza che ha necessariamente la esigenza di diventare concreta e immediatamente 
operativa e la politica non è soltanto un momento di  riflessione sulle idee e concetti ma è 
anche un momento di realizzazione  concreta delle cose da farsi perché,altrimenti, si 
arricchirebbero gli animi ma i problemi della gente rimarrebbero. Quando in questi ultimi 
mesi abbiamo avuto confronti e riflessioni con il consigliere Romano , la scelta ci è 
sembrata abbastanza semplice perché il partito dell’Unione di Centro forse con un 
impegno più marcato e più visibile di tanti altri  partiti che sulla scena politica si 
evidenziano all’attenzione della gente , è attento ai problemi della famiglia, dell’individuo 
,alla capacità e possibilità per la persona di essere al centro della considerazione politica 
ed al centro dell’azione politica, laddove ogni attività economica e di programmazione non 
possa mai abbandonare  e prescindere dalla persona intesa quale individuo e centro e di 
imputazione di interessi e di propulsione di interessi, valori e principi di cui la politica e gli 
amm.ri devono tenere conto. Ed è per questo che, in modo assolutamente convinto, 
abbiamo fatto questa scelta ed ebbi anche, qualche tempo fa, a comunicare la mia 
personale scelte e investitura da parte  del partito facendo una comunicazione che io ho 
inviato a tutti i capigruppo ….consigliere Ciano a tutti i capigruppo  e inviai la mia  
comunicazione alle uniche sedi politiche  che avevano avuto la ..voglio dire…nel tempo di 
avevano mandato la comunicazione della costituzione. So  che esiste…..perchè la vivo 
spesso questa dicotomia tra il consigliere Boccarusso ed il consigliere Ciano, 
probabilmente se in quella comunicazione c’è stata la mancanza di invio all’altra sede è 
solo che io non me la ritrovavo nelle mie comunicazioni ufficiali ma credo di averla inviata 
a tutti i capigruppo e,quindi, anche a Lei in modo tale che ognuno avesse esattamente 
cognizione della mia condizione.   Se anche potesse essere stato un errore comunque per 
altre vie era stato correttamente e giustamente comunicato……allora consigliere, faccio 
ammenda del mio errore, avevo cognizione dell’esistenza soltanto di una sede di FI che mi 
fu comunicata.Dopo di chè non mi è stato mai comunicato ne come capogruppo , ne come 
forza politica dell’esistenza di questa seconda….Sarà mia cura domani farLe avere alla 
Sua sede la comunicazione .  Abbiamo fatto questa scelta nell’intento di poter rinnovare il 
nostro impegno e soprattutto di proporre la nostra breve esperienza a tutte quelle possibili 
occasioni di lavoro ,cooperazione e collaborazione, che possono sempre svolgersi nel 
precipuo interesse dello sviluppo del nostro paese. Ci terrei  e con questo concludo, a 
sottolineare solo brevemente un passaggio che si rende necessario non per spirito  di  
sterile polemica ma soltanto credo sia giusto rispettare il pensiero di ognuno di noi. Sento 
voci  che si affannano ovunque, situazione che si intrecciano.In questo momento credo 
che tutti quanti noi abbiamo bisogno di assoluta chiarezza.Quindi, se questo può essere 
utile a tutti per rasserenare gli animi e stemperare le contrapposizioni , mi auguro che, 
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attraverso questo nostro impegno politico, attraverso il gruppo dell’UDC  riusciamo a 
contribuire ad una serenità di rapporti che possono essere utili per trovare sempre le 
soluzioni migliori per il nostro paese. Ringrazio nuovamente tutti e mi auguro che, da 
questo momento in poi, sia rinnovato il nostro impegno per una reciproca collaborazione a 
prescindere  e senza preconcetti sia di appartenenza politica e sia di esperienze 
politiche.Quello che  a noi dovrebbe stare a cuore è il bene del nostro paese e questo lo si 
può fare sia se si provenga da una esperienza di centro, di sinistra o di destra 
.L’importante è che si abbia  sempre preciso che il precipuo interesse  di tutti è quello di 
fare il bene del paese e della nostra comunità perché  è questo quello che i cittadini 
richiedono ed è quello lo sforzo che io ho sempre fatto in questi anni e che mi auguro se la 
gente avrà ancora modo,maniere a e volontà di rinnovarci un qualche mandato, di 
rinnovare anche per gli anni futuri.Grazie. 
 

 
INTERVENTO CONSIGLIERE ROMANO 

 
 
Presidente, anche io volevo cogliere l’occasione per ringraziare la lista Uniti per Massa 
perché mi ha dato,insieme all’avvocato,la possibilità di partecipare a quella che è la vera 
vita politica del nostro paese .Volevo ringraziare tutte quelle persone che avevano 
supportato quella lista ,fra cui anche l’assessore Battaglia Sebastiano e qualche altra 
persona presenta in aula ,ringraziare quelle 120 persone che hanno avuto la pazienza di 
venirmi a votare, ringraziare la mia famiglia che ancora ha la pazienza di supportarmi in 
questa cosa e ringraziare anche questo CC perché all’opposizione credetemi è un motivo 
di orgoglio essere qui anche da quest’altra parte ma per me comunque è stata un 
qualcosa…anche all’opposizione, per me è un qualcosa che mi rimane nella mia vita e nel 
prosieguo di quella che è la mia vita.Grazie. 
 
 

INTERVENTO CIANO 
 
 

Io volevo prima  dare il benvenuto al nuovo gruppo UDC e a noi fa piacere di questa 
dichiarazione ufficiale del consigliere Vicedomini  e del consigliere Romano e siamo 
veramente felici di questo. Volevo chiarire Presidente, siccome prima non si è sentito e 
siccome deve essere messo a verbale. Noi come sede siamo la sede di FI ;poi siamo 
entrati nella sede del PdL :lo dico perché viene scritto. La comunicazione …perché alle 
volte si sente sul giornale della sede storica e noi siamo il PdL  e noi siamo qua e  noi 
siamo la, noi non è che cerchiamo la legittimità sui giornali o sui giornalini  o su qualche 
giornalista si azzarda a scrivere che il centro-destra  locale abbia fatto accordi.No, noi non 
siamo di questo parere .Noi andiamo al sodo della discussione quindi siamo un partito 
politico e la politica ci piace farla nelle sedi politiche  e non sui giornalini  e non divulgando 
notizie che poi non risultano ne in Provincia o in Regione  o ai vertici di Napoli. Noi 
intendiamo  fare un percorso serio e giustamente andando ad avere degli interlocutori 
politici sul territorio dove ci si possa mettere insieme delle idee  per iniziare a fare un 
progetto serio.Quindi cercate di ignorare questi giornalini locali, ignorateli ! Non leggeteli ! 
Ignorateli tanto ormai questi scrivono tanto per scrivere ; anzi informatevi nelle sedi 
opportune politiche se siano stati fatti accordi alla  Provincia alla Regione o nelle sedi di 
Napoli . Attenzione: io non facevo una intervista da tantissimo tempo tranne un giornale  
l’ho trovato  veramente doc, serio , è il Gazzettino  che ha riportato quello che io ho detto 
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.Carissimo Consiglieri presenti  leggetevi le interviste e vedete chi fa politica e chi fa 
attacchi personali e così vi rendete conto in quale mare state.Grazie. 
 
 

INTERVENTO SINDACO 
 

Innanzitutto i più vivi e sentiti ringraziamenti a che si sia costituito un nuovo gruppo politico 
inteso come rappresentanza di partito.Io più volte in questi ultimi mesi ho detto su più  
giornali di ritenere che gli unici organismo che possono realmente rappresentare la società 
sono quelli delle sedi politiche in quanto è la stessa costituzione, visto che in questo 
momento se ne parla poco,  che riconosce il valore dei partiti. Quindi, innanzitutto  al 
consigliere Vicedomini ed al consigliere Romano va riconosciuta ,così come ho da sempre 
fatto e detto anche nella partecipazione all’interno delle commissioni, la qualità di interventi 
che hanno spesso portato a correggere una serie di articoli e di regolamenti che si 
portavano avanti . Credo che in qualche prossimo CC  ci sarà un bilancio di fine mandato 
da parte della maggioranza e in quella sede sarà meglio chiarita da parte nostra qual è 
stata la volontà veramente di tenere in considerazione le minoranze  che molto spesso si 
sono …devo dire giustamente ma non per volontà dell’amm.ne, questa amm.ne e lo 
ripeterò continuamente, è stata ed è una amm.re isterica volta solamente a voler portare 
avanti un programma elettorale e un impegno che vedeva questo territorio correre per 
raggiungere almeno la decenza sociale .Ci abbiamo provato. Dalla nostra parte diciamo di 
essere riusciti per buona parte a farlo.Grazie e mi fa piacere di una scelta di un partito che 
persegue i valori della cristianità e che in questo momento sta crescendo molto 
augurandoci che possa,così come fa spesso, continuare ad essere,insieme al partito che 
rappresento, il partito che legittima i valori della  Costituzione  e che probabilmente ,a 
tutt’oggi, continua a mantenere democratico questo paese . Per quanto concerne le 
risposte chieste dal consigliere Boccarusso.La prima rispetto a quei dati Le dico: quei dati 
,così come Le avevo detto altre volte, non esistono domande formalizzate  al Comune 
perché il Comune non ha mai fatto alcun bando per poter fare in modo che ci fossero 
ambulanti per fare il mercatino rionale .Il Comune di MDS, se si ricorda, ha avviato un 
bando per la concessione un’area per poter dare ad un soggetto che da solo avrebbe 
gestito tutta la gestione anche della costituzione di un consorzio per la gestione di 
un’area.Il Comune non ha mai messo a bando i posti  di mercato ,altrimenti  saremmo 
dovuti venire in CC , fare il regolamento di mercato, ed avviare tutte le procedure. Quella 
esperienza che è stata fatta con l’indicazione della delibera di GC , che nelle prossime 
settimane, spererei di portare in CC come discussione per poter fare in m,odo che questo 
mercato settimanale possa s crescere non solo come mercato settimanale ma anche 
come sviluppo di un’area commerciale .Le dico la verità, sono per dimenticanza non mi 
sono più fatto consegnare l’elenco dal consorzio mercato  di qualità . Nei prossimi giorni 
mi riprometto di consegnarglielo . Per la mancata convocazione di Bernardo Cozzolino, io  
sono venuto a sapere di questa sua perplessita’ , di questa richiesta che mi formalizza 
anche oggi in CC  e che con serenità avrebbe potuto presentare nei giorni in cui si è 
recato presso gli uffici tecnici, geom.Maienza che , per puro caso, mi metteva a 
conoscenza perché arrivatoci 5 minuti dopo che era uscito Lei dalla stanza,  del fatto che 
probabilmente il signor, dottor, geometra,professore, non so ancora…Bernardo Cozzolino 
non abbia  avuta questa convocazione.Mi veniva detto dal geometra Maienza che le 
comunicazioni erano stata inviate. Mi riprometto domani mattina, visto che …ma a questo 
punto ritengo sia reale e sarà anche nulla  la commissione nel caso in cui ci sia stato un 
errore nella forma della convocazione, di verificare se o meno il telegramma sia stato 
inviato. Delego in questo  il Segretario Comunale  e il Responsabile dei Servizi 
Amministrativi  di verificare se il telegramma è partito. Dall’altro lato, io sto aspettando 
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ancora di conoscere questo incaricato dal CC che a ragion veduta che a tutt’oggi non ho 
ancora avuto il piacere di avere dinanzi a me, conosciuto, ricevuto , delegato da questo 
CC e quindi la forma più corretta sarebbe stata quella di essere ricevuto dal Sindaco e di 
paventare questa necessità .Mi fa piacere che si sia rivolto ad un consigliere di 
opposizione , la polemica resta sterile a se stessa nell’intervento che può essere  un 
intervento di un professionista che a tutt’oggi non si è presentato neanche dal Sindaco e 
ringraziare il CC per la nomina che è stata fatta .Come ha sempre detto l’opposizione , va 
sempre rispettato il CC. Quindi , se si fa portavoce ,visto che non l’ho conosciuto e 
trasmette a Lei quali sono le perplessità , se vuole conoscere anche il Sindaco di questo 
CC sarò lieto di riceverlo  quanto prima.  
 
 

INTRERVENTO BOCCARUSSO  
 

Non è una replica Lei, comunque siccome prima il capogruppo Vicedomini ha comunicato 
al CC la costituzione di un gruppo , io lo volevo ringraziare per le belle parole che ha avuto 
nei confronti miei , insieme siamo stati nella lista La Ginestra ed anche per me è stata una 
esperienza  importante e quindi io gli auguro di cuore in questa nuova esperienza nei 
valori fondanti della realtà e coerenza perché, consigliere Vicedomini, noi ci siamo ritrovati 
sempre da questa parte ed abbiamo sempre rispetto il mandato elettorale . I miei migliori 
auguri. Al Sindaco vorrei solo dire che io non ho detto che il Comune di MDS faceva il 
bando , però Lei come mi ha risposto oggi, quando io sono venuto da Lei  per ricevere 
quanto richiesto , Lei mi rimandava sempre di 15 giorni in 15 giorni .Se Lei mi diceva che 
non c’era la possibilità di averli io ne prendevo atto senza nessuna polemica al riguardo . 
Per me si chiude qua.Per quanto riguarda  il dott.Cozzolino, non è un professore ma è un 
dottore come tanti laureati .Ho cercato di capire che c’era un pizzico di ironia nella sua 
cosa  ,se è stata una mancanza gli dirò sicuramente di venire   ( interviene Sindaco: ma 
non per il Sindaco ma per il CC  anche perché ne riconosco il valore perché so che è uno 
studioso delle mostre zone, ha scritto dei libri per S.Sebastiano al Vesuvio , un libro sulla 
Congrega dell’Assunta di Massa, quindi è un professionista sicuramente valido, quindi non 
c’è tono ironico ma lo dicevo veramente perché non sapendo il titolo non volevo offenderlo 
). 
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PUNTO 1) all’o.d.g. ad oggetto: “Approvazione verbale relativo alla seduta consiliare 
del 30.11.2010”. 
 
 
 
Si approva all’unanimità. 
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PUNTO 2) all’o.d.g. ad oggetto: “Approvazione verbale relativo alla seduta consiliare 
del  12.12.2010”. 
 
 
 
Si approva all’unanimità ma con l’astensione dei consiglieri Ciano e Pasqua perché 
assenti alla seduta consiliare. 
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PUNTO 3) all’o.d.g. ad oggetto: “ Presa d’atto del regolamento per la gestione degli 
interventi socio-assistenziali a tutela della maternità ed infanzia”. 
 
 
 

INTERVENTO OLIMPO 
 
 
Il CC con questa delibera prende atto di un regolamento che è stato previsto dall’Ufficio di 
Piano ed approvato dal Coordinamento Istituzionale e che prevede le risorse finanziare 
alle madri nubili, ai soggetti minori riconosciuti da un solo genitori.Questi contributi 
inizialmente erano gestiti dall’ONMI .Le funzioni passarono,poi, alla Provincia  e con la 
legge 11 sulla dignità sociali le funzioni sono passate ai Comuni .La legge prevede che le 
risorse da assegnare ai soggetti destinatari siano equamente ripartire fra regione,provincia 
e comune ed essendo questa la novità la provincia ci ha rinviato tutti gli incartamenti dei 
soggetti  destinatari di questi contributi;pertanto ,noi abbiamo dovuto rivedere il 
regolamento  a livello di Ufficio di Piano  che lo ha approvato e buona norma è quella che 
il CC ne prenda atto.  
 

INTERVENTO BOCCARUSSO 
 
 
Si Sindaco, solo per  dare il nostro voto favorevole a questa delibera anche perché è una 
presa d’atto.Il voto favorevole Sindaco del PdL con capogruppo Ciro Boccarusso con 
Antonio Battaglia  e cioè quello che ha avuto la legittimità popolare e non è passato  
attraverso le segreterie dei politici . 
 
  

INTERVENTO CIANO 
 
 
Io non replico .Voglio solo dire una cosa importante .Io prima ho detto che in CC c’è un 
documento  di FI e lo voglio ancora ripetere perché qui in CC il nostro partito il PdL  che 
poi noi diciamo…il consigliere dall’altra parte dell’opposizione ….vorrei sapere da Lui se in 
questo momento Lui ha fatto una dichiarazione del PdL ma l’ufficialità del partito…porti un 
documento del partito di Napoli  e tutti ti potremmo credere .Ma in questo momento che tu 
dici,come vai dicendo sui giornali, che il centro-destra ha fatto l’accordo  o non ha fatto 
l’accordo , io dico solo (intervento Sindaco: consigliere non entriamo nella polemica 
politica ) Io dico volevo fare l’intervento sulla delibera in questione .Noi come partito il PdL 
siamo favorevoli . Presidente, è la prima e l’ultima volta che in questo CC  io già sono 
venuto a commentare quello  che è di grave  che mi aspettavo dall’altra parte  se sarebbe 
stato furbo quel signore perché ci sono gli estremi per una querela , quello che ha scritto 
su questo giornale , mi aspettavo le scuse.Siccome che non ha avuto  nemmeno il 
coraggio di chiedermi scusa  su quello che ha scritto sul giornale, andiamo avanti va.  
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INTERVENTO  VICEDOMINI 
 
 
Presidente, dopo questo astioso intervento, votare su una delibera di tipo socio-
assistenziale,  mi sembra che sia più che adatto per stemperare gli animi. Solo per 
dichiarare anche a nome del consigliere Romano la nostra  condivisione e il nostro voto 
favorevole.Grazie. 
 

INTERVENTO SINDACO 
 
 

Vorrei lanciare una proposta che potrebbe essere costruttiva per il nostro territorio.Posso 
farmi un poco di pubblicità tanto rimane in CC.Noi stiamo facendo quattro OO.PP. Ho visto 
su questo giornale una serie di interventi pubblicitari  per altre amm.ni. Per MDS si è 
parlato soltanto soltanto  della polemica  politica all’interno del PD o fra il PdL e l’altro PdL  
etc.  Al momento tutto quello che si dice e si scrive è soltanto cronaca giornalistica  che 
viene e deve essere fatta per riportare all’attenzione della città la discussione politica. E’ 
normale che si tratta di cronaca giornalistica  e purtroppo non esiste ancora il giornale  
delle belle notizie. Prendiamo atto e prendo atto quello che è un problema di natura 
sociale e su questo c’è da farci le risate nei prossimi mesi perché per fortuna con questo 
almeno possiamo erogare il nostro terzo da concedere agli aventi diritto .Dovremmo 
sperare che provincia e Regione, viste le ristrettezze economiche che abbiamo, siano 
precisi nell’inviarci le loro quote . 
 
Il Presidente, constatato che nessun  altro consigliere chiede di intervenire sull’argomento, 
pone lo stesso a votazione il cui esito è il seguente: 
 
SI APPROVA ALL’UNANIMITA’ 
 
Il Presidente chiede il conferimento dell’immediata eseguibilità. 
 
Il CC  all’unanimità conferisce l’immediata eseguibilità. 
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Il Consigliere Vicedomini chiede scusa al CC ma per precedenti impegni presi deve, 
unitamente al consigliere Romano , abbandonare la seduta. 
 

 
INTERVENTO SINDACO 

 
Avevamo predisposto una bozza  di Statuto.So che probabilmente la polemica “lo 
facciamo prima lo facciamo dopo”.Per me  sarebbe sempre opportuno che lo Statuto 
potesse essere condiviso on mi sono ancora permesso di trasferire quella che è una 
bozza  perché vorrei che da questo CC  potesse uscire quello che ci siamo sempre detti e 
addirittura, poi lo lancerò nelle sedi opportune, vista anche l’esperienza 
dell’avv.Vicedomini, di delegare la Presidenza  della commissione all’avv.Vicedomini con 
la garanzia,però, di poter disporre di questo strumento entro la fine del mandato . 
 
  

INTERVENTO VICEDOMINI 
 
Presidente, da parte nostra tutta la nostra volontà possibile e immaginabile.Se mi permette  
una ecumenica citazione , anche i ladroni quando furono messi in croce a fianco  di Gesù 
Cristo , si ravvidero e  riuscirono a riprendere la retta via  (intervento Sindaco: uno solo, 
non tutti e due ). 
 
 
SI DA ATTO CHE ALLE ORE 19,39 ESCONO DALL’AULA I CONSIGLIERI VICEDOMINI 
E ROMANO    
 

P.  12 + Presidente     A 4 (Mollo,Savarese,Vicedomini ,Romano). 
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PUNTO 4) all’o.d.g. ad oggetto: “  Approvazione dello schema di convenzione 
integrativo di cui al P.T.G. e del regolamento disciplinante il Comitato Distrettuale di 
Corordinamento”. 
 
 

INTERVENTO OLIMPO 
 
Nel mese di maggio del 2p010 questo CC approvò una delibera per l’adesione di questo 
Comune alla convenzione della rete SIRG con i paese del distretto 33 che sono gli stessi 
Comuni che fanno parte dell’Ambi NA 10 e cioè Somma Vesuviana, S.Anastasia, Cercola, 
Volla , Massa di Somma ,Pollena Trocchia. Questi Comuni hanno aderito ad una 
convenzione adesione SIRG .Ad integrazione di quella deliberazione oggi dovremmo 
approvare la convenzione per i PTG che sono i piani territoriali giovanili  che sono una 
conseguenza della prima convenzione già approvata da questo CC  .Piani che saranno 
poi formalizzati nelle attività dal Comitato Direttivo  che è stato già costituito secondo la 
norma.Nei prossimi giorni è già stata prevista una convocazione dei responsabili che 
dovrebbero far parte di questo Comitato e che si riuniranno per formalizzare l’inizio delle 
attività . I Piani Territoriali prevedono che il Comune Capofila si costituisca come centro 
informagiovani mentre gli altri Comuni del distretto diventano punti informagiovani  e 
insieme in questa rete costituita portano avanti una serie di politiche destinate ai giovani 
fra cui,soprattutto, questa necessità di  coinvolgere i giovani in un discorso di cittadinanza 
attiva e di  politiche attive sul territorio e soprattutto l’istituzione di questo punto che 
dovrebbe essere,poi, il centro nel quale i giovani  si possono informare e dal quale  
possano essere informati  per le necessità che possono essere utili. 
 
 

INTERVENTO BOCCARUSSO 
 
 
Si Sindaco, solo per  dare il nostro voto favorevole a questa delibera anche perché è una 
presa d’atto.Il voto favorevole Sindaco del PdL con capogruppo Ciro Boccarusso con 
Antonio Battaglia   .Siamo d’accordo sul programma però Lei sa   che purtroppo per 
quanto riguarda i giovani a MDS e non solo a MDS vengono  trascurati ed io ho 
polemizzato dicendo che ci sono  giovani di serie A e giovani di serie B e che non vengono 
realmente informati sulle realtà …..CAMBIO CASSETTA………noi vi dico anche che 
usciremo con un manifesto in questi giorni proprio per stimolarvi  a fare qualcosa di più per 
la disoccupazione giovanile ma mettere in condizioni tutti i giovani di MDS. Per quanto 
riguarda l’informagiovani già esisteva prima però non è mai  partito il progetto  almeno 
realmente .Noi ci auguriamo che stavolta le cose cambino e che realmente riuscirete a 
fare qualcosa in più.  
 

INTERVENTO OLIMPO 
 
  
Anch’io mi auguro che si faccia qualcosa di concreto. Intanto, sempre nell’ambito di  
questa progettazione, è attivo il sito del Distretto 33  che tra un poco pubblicizzeremo che 
permette ad ognuno dei sei Comuni di pubblicizzare le cose che ritiene da pubblicizzare e 
che sia una informazione utile per tutti in attesa,poi, di formalizzare le attività così come da  
progetto di cui ai PIT. 
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INTERVENTO BOCCARUSSO 

 
 
Facciamolo via internet però purtroppo non tutti  hanno la possibilità di andare sul sito, 
quindi se c’è del cartaceo, se bisogna pubblicizzare attraverso manifesti e volantini, 
facciamolo .  
 

INTERVENTO OLIMPO 
 
 
Aggiungo brevemente  che sempre nell’ambito di queste iniziative, noi abbiamo  attivato 
già la richiesta di una serie di finanziamenti  presso la provincia per l’acquisto di postazioni  
informatiche in modo da avere a disposizione nei locali del Comune  anche una 
postazione che possa essere utile ai giovani che non hanno la possibilità  di farlo nelle 
proprie abitazioni , vengono qui e possono collegarsi  e informarsi . 
 

INTERVENTO  CIANO 
 
 
 Solo per dire che il nostro voto è favorevole su questa delibera. Noi non ci dobbiamo 
ricordare solo con questa delibera per fare qualcosa per i giovani o venire a raccontare 
sempre della disoccupazione .Bisogna iniziare a fare un progetto serio sul territorio 
facendo avvicinare i giovani alla cultura.E’ semplice. Bisogna veramente lavorare tanto  
carissimi consiglieri comunali , perché nel nostro Comune ci sono tanti ragazzi che non 
vanno più a scuola.Sono questi gli argomenti importanti e soprattutto iniziare ad invogliare 
questi ragazzi  per avvicinarli alla scuola per cercare magari di  prendersi un titolo seppur 
minimo.Forse questo Ente ha dimenticato che  all’Università Orientale di Napoli   che era 
un progetto che l’allora Sindaco dott.Di Nicuolo realizzò tramite me che all’epoca ero 
consigliere comunale, l’Università diede  dei libri all’Ente  per la lettura.Quindi avviciniamo i 
giovani alla lettura ,avviciniamo l’Ente all’Università  . Dobbiamo crederci perché insieme 
anche per le prossime amministrazioni  non so chi siederà in quella sedia centrale che 
parecchi vorrebbero sedersi , chi sarà il prossimo Sindaco ma soprattutto chiedo di aprire 
una grande porta per avvicinare i ragazzi alla scuola e distoglierli  dalla  microdelinquenza  
ed inserirli nel mondo del lavoro. Grazie 
 
Il Presidente, constatato che nessun  altro consigliere chiede di intervenire sull’argomento, 
pone lo stesso a votazione il cui esito è il seguente: 
 
SI APPROVA ALL’UNANIMITA’ 
 
Il Presidente chiede il conferimento dell’immediata eseguibilità. 
 
Il CC  all’unanimità conferisce l’immediata eseguibilità. 
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Punto 5) all’o.d.g. ad oggetto: “ Approvazione Regolamento Comunale per l’accesso 
alla documentazione amministrativa a norma dell’art.22 e ss. L. 241/90 e successive 
modifiche ed integrazioni”. 
 
 

INTERVENTO SEGRETARIO COMUNALE 
 
 
L’art.17 del regolamento che abbiamo messo agli atti del CC prevede ed è chiaramente da 
leggere in lettura congiunta con l’art.25 della L. 241 ,5 comma, l’ipotesi del provvedimento 
di diniego dell’accesso alla documentazione. L’art.17 prevede che “….trascorsi inutilmente 
trenta giorni dalla richiesta questa si intende rifiutata e il richiedente può effettuare entro i 
trenta giorni successivi”. Allora, su questo punto  l’art.5 della 241 è stato modificato dalle 
norme del nuovo processo amministrativo per cui il 5 comma modificato non prevede più il 
termine dei 30 giorni dalla richiesta ma prevede che “….le controversie relative all’accesso 
ai documenti amministrativi sono disciplinate dal codice del processo amministrativo “. 
Quindi, si da atto  della modifica intervenuta relativamente al comma 5 dell’art.25  per 
effetto del D.Lgs. 104/2010 ; quindi l’art.17 risulterebbe così emendato  li dove leggiamo “ 
trenta giorni”  ,dobbiamo invece scrivere “…nel termine ordinario previsto dal codice del 
processo amministrativo”.  
 
 

INTERVENTO BOCCARUSSO 
 
 

Il nostro gruppo per continuità anche e per le nostre espressioni precedenti e per le 
polemiche che abbiamo sempre fatto con voi di aggiornare continuamente i regolamenti e 
lo Statuto  e volutamente non abbiamo partecipato alla stesura di questo regolamento  e 
trattasi di modifiche di legge, però noi ci asteniamo perché non abbiamo comunque dato il 
nostro contributo e non abbiamo partecipato assumendoci la responsabilità  politica di non 
partecipare a questa commissione perché riteniamo  di non essere mai stati coinvolti 
realmente .Per quanto riguarda quello che adesso ci spiegava il Segretario Comunale 
l’art.17 del regolamento viene sostituito dalle leggi che già sono vigenti del codice 
amministrativo (riprende Segretario Comunale: il termine di impugnativa del diniego di 
accesso non è più 30 giorni come prevedeva la 241/90 ma dice che i termini previsti dal 
nuovo codice  del processo amministrativo che è entrato in vigore il 16/9/2010 , quindi in 
realtà andava modificato. L’art.25 comma 5 non prevede più il termine dei 30 giorni ma 
dice  “nel termine ordinario previsto dal nuovo codice del processo amministrativo” e che è 
il D.Lgs. 104/2010 ; quindi sono 60 giorni ).Noi ci asteniamo. 
 
 

INTERVENTO CIANO 
 

 
Il nostro gruppo PdL in CC è favorevole a questa delibera  perchè noi abbiamo partecipato 
a tutte le sedute grazie alle vostre comunicazioni, siamo intervenuti ed abbiamo ragionato 
su ogni singola  articolo di questo regolamento.Quindi il nostro gruppo è favorevole.  
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Il Presidente, constatato che nessun  altro consigliere chiede di intervenire sull’argomento, 
pone lo stesso a votazione il cui esito è il seguente: 
 
FAVOREVOLI  n.  11 
 
ASTENUTI       n.     2 (Boccarusso e Battaglia Antonio) 
 
Il Presidente chiede il conferimento dell’immediata eseguibilità. 
 
Il CC   con voti FAVOREVOLI  n.  11 ASTENUTI   n.  2 (Boccarusso e Battaglia Antonio) 
conferisce l’immediata eseguibilità. 
 
==================================================================== 
 
Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 20,00 
 
 
Del che è verbale che si compone di n. 16 pagine oltre la presente sin qui scritta. 
 
 


